



Le saison des Cross démarre doucement en ce mois de novembre et le Cross Sud-Ouest Gujan-Mestras est un rendez-vous incontournable pour les crosswomen et crossmen de France. Nous avons une représentante, **Mathilde Ogier**, sur la course Espoirs Féminins qui servait de support aux qualifications pour les championnats d'Europe de Cross. Mathilde termine ce parcours de 5,985km à la 20ème place Espoirs, 38ème au général, en 24'31. Cette belle expérience lui servira à coup sûr pour ses prochains objectifs !